

PELITA

Cegah Terjadinya Banjir, Babinsa Koramil 02/Bonang Bersama Warga Bersihkan Tanaman Enceng Gondok

Muhammad Makruf - DEMAK.PELITA.WEB.ID

Jan 3, 2023 - 18:50



Babinsa Bonangrejo Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serda Sutarno bersama puluhan warga melaksanakan kerja bakti pembersihan tanaman enceng gondok di sungai Tuntang

DEMAK – Babinsa Bonangrejo Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serda Sutarno bersama puluhan warga melaksanakan kerja bakti pembersihan tanaman enceng gondok di sungai Tuntang yang melintas di Desa Bonangrejo, Kecamatan Bonang, Selasa (03/01/2023).

Keberadaan tumbuhan ini menjadi salah satu penyebab tidak lancarnya aliran air di sungai Tuntang, sehingga apabila populasinya dibiarkan terus-menerus,

enceng gondok yang dapat berkembang dengan cepat, dapat menyumbat laju air sehingga dapat menyebabkan banjir.

Babinsa Serda Sutarno menyampaikan, kerja bakti pembersihan tumbuhan enceng gondok memberikan beberapa manfaat, yang mana manfaat itu dapat dirasakan secara langsung oleh masyarakat. Diantaranya mengurangi risiko terjadinya banjir.



Pembersihan tanaman dengan nama ilmiah *eichhornia crassipes* ini bertujuan untuk menjaga perkembangan populasi pertumbuhan yang tidak terkendali, sehingga ekosistem alami yang ada di sungai tidak rusak.

“Disisi lain enceng gondok banyak manfaatnya. Akan tetapi keberadaan enceng gondok disini dapat mengganggu aktivitas warga, nelayan, dan tentunya dapat menyebabkan terjadinya banjir. Untuk itu kita bersama warga laksanakan pembersihan,” ujarnya.

Yanto (45), salah satu warga yang ikut kerja bakti mengungkapkan, dengan adanya curah hujan yang tinggi beberapa hari ini, warga khawatir akan terjadi banjir, dikarenakan saluran air kurang lancar, sehingga warga memutuskan untuk kerja bakti pembersihan enceng gondok.

“Seperti yang kita ketahui, banyak rumah, jalanan di seluruh wilayah Kabupaten Demak yang hingga saat ini masih terendam banjir akibat curah hujan yang terus menerus. Ini yang membuat kita khawatir pak. Untuk mengantisipasinya, kita bersihkan aliran air yang tersumbat enceng gondok dengan dibantu pak Babinsa,” terangnya.

Enceng Gondok yang telah dibersihkan dari badan air diangkut ke tepi sungai dan diletakkan dengan rapi pada daerah yang tidak terpengaruh oleh muka air sungai Tuntang. Enceng Gondok tersebut nantinya akan terurai menjadi kompos sehingga dapat digunakan oleh masyarakat di sekitarnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak